

Les étudiants de LM 52 en Relations Internationales 2016-2017 ont manifesté leur intérêt pour les élections présidentielles en France et leur envie de les suivre de manière critique. J'ai accueilli favorablement cette proposition, signe de la meilleure motivation : les étudiants ont voulu consacrer la période de leur cursus universitaire destinée au contact avec la langue et la culture françaises, à un événement majeur qui est lié à la France, mais qui a également un impact important sur l'Europe et sur les grands équilibres internationaux.

Nous avons identifié quelques éléments d'ordre général concernant la problématique du système électoral français et notamment des élections présidentielles, ainsi que les candidats favoris au départ. Chaque étudiant intéressé à s'engager directement, a suivi de près l'un de ces thèmes pendant la campagne électorale, en sélectionnant des sources fiables.

Les travaux ont été illustrés sous la forme de séminaires, souvent très animés, avec le support de présentations Power Point (qui ont fait l'objet d'évaluation, en vue de l'examen final). Nous en avons corrigé la forme (écrite et orale), ce qui a été un bon exercice complémentaire.

Nous avons voulu garder la trace de cette expérience didactique intéressante pour mettre ces recherches à la disposition des autres étudiants.

Mirella L. Conenna  
Professeur